



Issue May 14th 2011



**HELVETIC
TRUST**

Family Office & Asset Management

Aktien global

«Sell in May and go away – dieses Jahr dürfte das kaum zutreffen. Wir gehen davon aus, dass sich von Mitte Mai bis in den Sommer hinein die Märkte stark entwickeln. Alle Bereiche, die in letzter Zeit unter Druck geraten sind, könnten sogar zu neuen Höhen ansetzen. Speziell würden davon profitieren: Energie, Rohstoffe – insbesondere Minentitel – und auch globale Unternehmen. Anleger sollten in nächster Zeit zudem die Entwicklung des Kupferpreises genau verfolgen. Wir sind der Meinung, dass er durchaus als Leitlinie für Bewegungen im Rohstoffmarkt stehen kann. In diesem Zusammenhang könnten Titel wie BHP Billiton, Antofagasta, Schlumberger sowie Coca-Cola für Investoren interessant sein. Es gilt aber, auch einen Blick auf die Währungen zu richten, speziell den Dollar. Er könnte unseres Erachtens dann nochmals unter Druck geraten, wenn die Rohstoffpreise anziehen. Generell sind wir aber der Ansicht, dass er mittelfristig auf dem derzeitigen Niveau Boden gefunden hat.»

HELVETIC TRUST

Global equities

«Sell in May and go away – this year the adage is not likely to apply. We are expecting markets to continue growing strongly from mid May until well into the summer. Sectors which have recently come under pressure could even hit new highs. The following are likely to benefit in particular: energy, commodities – in particular mining stocks – and global corporations. Investors should also keep a close eye on the price of copper in the coming months. In our view, this could be the guideline for commodity market movements. In this conjunction, stocks such as BHP Billiton, Antofagasta, Schlumberger as well as Coca-Cola could be interesting for investors. At the same time, it will also be important to keep an eye on currencies, especially the dollar. In our view, this could come under renewed pressure if commodity prices rise. In general terms, however, we take the view that it has bottomed out and will remain broadly at its present level in the medium term.»

HELVETIC TRUST AG

www.helvetic-trust.ch

London W1J 5DU, 18b Charles Street, Mayfair, Phone +44 (0)20-3178-7217

CH 8021 Zurich, Uraniastrasse 12, P.O.Box, Phone +41 (0)44 215 17 17

CH 3000 Bern 7, P.O.Box 699, Phone +41 (0)31 313 10 00

CH 1001 Lausanne, P.O.Box 844, Phone +41 (0)21 601 64 55